

Communiqué de presse

Aménagement de l'échangeur Nord d'Amiens entre la RN25 et la RN1

Bilan de la concertation publique



L'État a engagé une concertation avec le public du 20 novembre au 22 décembre 2017 sur le projet de requalification de l'échangeur Nord d'Amiens entre la RN25 et la RN1. Le bilan de cette concertation est rendu public.

La route nationale 25, longue d'un peu plus de 60 km, relie Arras à Amiens. Situé entre Amiens et Poulainville, l'échangeur de la rocade amiénoise et de la RN25 constitue la première étape du réaménagement de cette voirie.

Le projet présenté à la concertation publique répond à trois objectifs principaux :

- Une amélioration de la sécurité routière pour l'ensemble des usagers de l'échangeur ;
- Un accès facilité pour tous les modes de déplacements ;
- Une véritable identification de l'entrée de l'agglomération amiénoise depuis le Nord.

Le public a pu prendre connaissance du projet notamment grâce aux expositions en mairies de Poulainville et d'Amiens Nord, et lors de deux réunions publiques organisées les 23 novembre et 12 décembre 2017. Le public a ainsi pu formuler ses observations et préférences sur les quatre variantes proposées pour l'aménagement de l'échangeur.

Tous les avis exprimés sont favorables à la variante n°3. Il est souhaité en particulier que la voie verte soit séparée des voies de circulation automobile. Il est aussi demandé que les aménagements de l'échangeur et de la voie verte soient coordonnés.

A l'issue de la concertation, le choix de la variante préférentielle retenue par la maîtrise d'ouvrage en concertation avec Amiens Métropole est la variante n°3, qui fait largement consensus.

L'ensemble du dossier de concertation et du bilan sont disponibles sur le **site** rn25.fr



Variante 3 : Echangeur de type demi-trèfle orienté Est